

Septiembre 23, 1922.

Honorable José Tous Soto,  
PONCE, Puerto Rico.

Mi estimado amigo:-

Lamenté no haberle vuelto a ver ayer antes de su marcha, para que hubieramos hablado sobre cierto trabajo que parece que es natural y preliminar a la formación del nuevo Comité Territorial.

Por una consulta que vinieron a hacerme algunos amigos del campo, se me figura que, aunque no en interés de nosotros mismos, algo debemos hacer Ud. y yo y algún otro a quienes atienden bondadosamente los del campo, para que no vaya a caer la dirección del Partido en manos pecadores.

Yo he pensado que Feliu, por ejemplo, debiera continuar en el Comité representando el distrito de Mayaguez y creo que los amigos del distrito lo votarian gustosamente. Para Aguadilla, nadie mejor que Juan B. Soto, como residente en San Juan, dejando a González Mena, como residente en Aguadilla. Para Ponce, Ud. indicó a Martínez Nadal como residente en San Juan y creo que los amigos de Ponce lo votaran a Ud. como residente en Ponce. Tengo, así de pronto, hecha una lista de personas como Jaime Sifre Jr., José Martínez Dávila, Enrique Gatell y otros jóvenes de empuje que pudieran encajarse en otros distritos y ya he comisionado a Robertito para que hable con Jaimito para ver si quiere trabajar el distrito de Arecibo.

Le incluyo una nota de los distritos senatoriales con los nombres de los presidentes de los comités, por lo que pudiera servirle y como tenemos tanto que hacer, es bueno que me dé sus impresiones para ver que hacemos en el sentido indicado.

El cable de hoy dice que ayer diez minutos antes de cerrar el Congreso sus sesiones sine die, el sr. Córdova Dávila pronunció un discurso atacando al Gobernador y quejándose de que el Presidente no había cumplido su promesa de retirarlo.

Hon. José Tous Soto.  
Pag. (2).

Le vuelvo a felicitar calurosamente después de haber  
leído por tercera o cuarta vez su hermoso y grandioso discurso.  
Este entusiasmo está repartido entre toda la población de San Juan.

suyo afectísimo amigo,